

Der RockHock wurde zum Sommernachtstraum

Experiment der Stadtkapelle mit Blas- und Rockmusik ist geglückt

MENGEN - Einmal Corona und einmal schlechtes Wetter – zwei Jahre lang konnte die Stadtkapelle ihren beliebten RockHock im Probelokalgarten nicht veranstalten.

Umso größer dürfte beim Publikum die Vorfreude auf einen unbeschwerteren Abend gewesen sein. Denn obwohl es nicht die erhoffte laue Sommernacht war, strömten die Gäste am ersten Samstagabend im August erfreulich zahlreich auf das Festgelände und verbrachten bei exquisiter Rockmusik der Coverband „Raising Crown“ aus Sigmaringendorf einen vergnügten Abend.

Auch das Experiment, als „Vorgruppe“ ein Blasorchester zu etablieren, kann als gelungen bezeichnet werden – die Musikkapelle Dürnau

sorgte mit schmissigen Melodien für einen standesgemäßen Auftakt des Open-Air-Festes.

Bis weit nach Mitternacht war das Gelände von feierlustigen Partygängern aller Altersklassen bevölkert, die die pulsierende und trotzdem entspannte Atmosphäre sowie die zahlreichen kulinarischen Angebote genossen.

Bei Rockmusik und Cocktails erlebten die Gäste des RockHocks einen spannenden Abend im Probelokalgarten.

FOTO: MARKUS HAILE

